
同窓会だより同窓会だより       　   広島三扇会
高崎経済大学同窓会広島支部第8号

支部長挨拶

     広島支部同総会の皆様へ
     

     拝啓　　　桜満開の候
     広島支部同窓会の皆様お変わりございませんか。

     昨年は、新年早々（2月）に「先輩に会いに行こう」企画が催され、在校生6名の参加のもと、
     2日間にわたって、先輩との質疑応答、懇親会と、内容の濃い就職相談会となりました。

     講師として参加いただいた、池田糖化工業（株）副社長の南原氏の基調講演に始まり、
     社会人としての心構え等を拝聴でき、彼らの今後の人生にとって、有意義なものに

     なったことと思います。
     ご援助いただいた、中国銀行・東洋証券・広島支部役員の皆様に重ねてお礼申し上げます。

     ありがとうございました。
     

     早いもので、昨年10月19日（土）に開催されました広島支部総会から、5か月余りが過ぎました。
     その節には、有志によるたくさんの賛助金も賜りまして、誠にありがとうございました。

遅くなりましたが、厚くお礼申し上げます。
    話が変わりますが、今年も又、福山地区・山口地区において、支部懇親会が開催される予定です。

     皆様の元気なお顔をぜひ拝見させていただきたく思っております。
     その際には、皆様からのご指導ご鞭撻宜しくお願い致します。 敬具

2025年3月31日　　　　　　　広島支部長　木村祭氏

主な行事・活動及び予定

令和7年度

7月　　福山地区懇親会
8～9月 山口地区懇親会
10月　 支部総会☆
1月　　ひろしま男子駅伝応援
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☆支部総会詳細
　10/18（土）　16時～
　於　メルパルク広島（前年同）
　広島県広島市中区基町6-36 
【TEL】 082-222-8501（代） 【FAX】 082-222-7995



支部総会開催報告
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2024年10月19日㈯にメルパルク広島にて厳かに

開催されました。

大学から佐藤副学長、同窓会本部から小暮副会長、

関西支部から稲見副会長、東海支部から洞口副会長、

徳島支部から尾崎支部長が出席されました。

大学からは佐藤副学長が大学の近況について話され、

今現在デシタルサイエンス、グローバル化を大学

として進めているとお話がありました。

広島支部としても、どうしたら大学の力になれるか

を考え、支部の活性化を図ることが重要だと思い

ました。

皆さんお忙しいところありいがとうございました。

集合写真。

また来年も元気にお会いしましょう。
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最近どうなん？のコーナー

広島支部の皆さんより近況を伺いました。

副支部長兼会計の小川です。

支部員の皆様には、総会などで大変お世話になっております。

さて私が支部活動で一番力を入れている事は、県東部並びに岡山県の同窓生の連携です。

年に一度ですが、福山で懇親会を行っています。

最初は、10名弱の参加でしたが、昨年は岡山より多くの方のご参加を頂き、

20名程度に膨らみました。

若い方も多く、活気あふれる楽しい会となりました。

今後も引き続き連携を深めていきたいと思いますので、ご支援ご協力をよろしくお願いします。

２０２５年３月２４日私に馴染みがあった、広島駅ビルが新しくミナモアへと出発しました。

又、大阪駅北口も大きく変わり、我が高崎経済大学、烏川対面に新駅豊岡ダルマ駅が出来る様です。

時代の変わり目の年だと思います。これからは若い卒業生が活躍される年代だと思いました。

とは言え、わが広島支部には卒業生が少ないのが痛手になります。

岡山地区には多く卒業生がいらっしゃると聞いております。

皆様に置かれまして声掛けをお願いします。

広島副支部長
上野

「昭和100年」皆さんお元気ですか！

同窓会活動にもSNSを活用しようということで「グループライン」をやっていますね。

ところで、スマホを介したSNSというのは想像の域をはるかに超えた世界を作っているようです。

今の人たちは何をするにもまずスマホです。

インスタで自分の好きなインフルエンサーの投稿を見て行動します。

フォロワーの多いインフルエンサーは流れを作ります。

そんなムーブメントの一部を、今私が関係している飲食店でも感じています。

「昭和脳」の私はついていけませんが、びっくりしています。

「広島三扇会」にどなたかインフルエンサーが現れることを願っています。

畠山則彦
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最近どうなん？のコーナー

私は昭和49年卒業の岡山の田中です。

私の近況は三年前に脳梗塞になってから状況が激変しました。

一見自分では特別どうって事ないのですが、医師から運転を止められ、今ではどこに行くにも

女房の車に乗せてもらっています。行動の自由が奪われお互いに大変です。

また、趣味の野菜作りも女房から制限がかかりあまりしなくなり、

自宅でテレビかビデオを見て過ごしています。

皆様も健康には気を付けて下さい。又お目にかかりましょう。田中

編集後記

この間なんとなく空路で広島→成田を移動し、

鹿島神宮の御手洗池に行きました。

すると石碑に本大学の教授の名前を発見。

本学関係者はいろんなところで活躍されているの

だなと実感した次第です。

本紙を発行するにあたり、ご協力くださった皆様

におかれてはお忙しいところありがとうござい

ました。

皆さん元気でお過ごしください！

永井

昨夏、約２０年ぶりにゼミ友の愛知県民Ｎ君とお会いしました。

　場所はナゴヤドーム。竜党の私と虎党の彼は敵対しますが試合は引き分け…。

　後に仲良く酒を酌み交わし、今季も再会を目論んでいます。

　さて、山口地区では夏と冬の年２回、懇親会を開催しています。

　転勤や移住等で新たにご縁ができた方の情報お待ちしてます。

鹿紫雲


